

Corona kommt näher – auch in der MGS

Liebe Eltern, Erziehungs- und Sorgeberechtigte,

seit einer Woche häufen sich die Rückmeldungen von Eltern, in deren Familien Testungen stattfinden. Ich danke allen, die für die Zeit bis zum Testergebnis eine alternative Betreuung für ihre Kinder finden. Außerdem haben wir seit dem letzten Freitag zwei Klassen (Saph C und D) in einer vom Gesundheitsamt angeordneten Quarantäne aufgrund eines bestätigten Covid-19-Fall in der Schule.

Ich weiß, dass wir das Virus nicht aus unserer Schule heraushalten werden. In der Erweiterten Schulleitung haben wir ein Verfahren für das nächste Mal Ablaufverfahren, das Ablauf ich Ihnen kurz vorstellen werde. Auch haben wir bei unseren Maßnahmen und Verhaltensregeln "Corona" nachgesteuert, um die Zahl der Menschen, die zukünftig in Quarantäne müssen, weiter zu reduzieren.

Auch in der kommenden Woche gilt für unsere Schule die Stufe „gelb“.

Ablauf bei bestätigtem Covid-19-Fall

1. Eltern informieren telefonisch/ per Email über Testdatum, Datum Testergebnis, Symptome
2. Erhöhte Hygienemaßnahme für die „betroffene“ Klasse: Betreuung entweder draußen ohne oder innen mit MNS.
3. Schule informiert Gesundheitsamt und erstellt Kontaktliste (Grundlage Infografik SenBJF „Kategorien der Kontaktpersonen“ und RKI Einordnung).
4. Zeitgleich: Schule informiert die Eltern der „betroffenen“ Klasse
 - a. Anruf bei Elternvertretung, Telefonkette startet + Email der Schulleiterin (SL)
 - b. Eltern werden gebeten, Kinder vorsorglich abzuholen (Betreuung der Kinder unter Beachtung hoher Hygienemaßnahmen ist bis zum Abholen gewährleistet)
 - c. Abgeholt Kinder nehmen alle Materialien mit
5. SL verhängt für alle KP 1 „vorläufige Quarantäne bis auf Weiteres“ (bis Gesundheitsamt entschieden hat)
6. Klassenlehrer*in startet mit salzH (s. Konzept); Eltern können fehlende Materialien in festem Zeitfenster abholen

Aktualisieren der Maßnahmen und Verhaltensregeln „Corona“ ab 23.11., um bei Quarantänemaßnahmen die Zahl KP 1 (Kontaktperson Kategorie 1) möglichst gering zu halten:

- Im Hort tragen alle Kinder einen MNS, sobald sich Klassen mischen (außer in den Saph-Kl.)
- Schwimmunterricht: Kinder, die in der Schule bleiben müssen, werden von der*in unterrichtenden Lehrer*in der Nachbarklasse betreut. Dabei ist auf das Einhalten des Abstands zur restlichen Klasse und das Tragen einer MNS besonders zu achten.
- Aufgrund der Klassenvermischung tragen im Französischunterricht alle Kinder eine MNS.

Reduzieren der schulfremden Personen auf dem gesamten Schulgelände Ab Stufe „orange“ sollen schulfremde Personen laut Berliner Stufenplan das Schulgelände nicht mehr betreten. Da besonders in der Zeit des Abholens am Nachmittag viele Eltern im Schulgebäude sind, überlegten sich die Mitarbeitenden im Hort Folgendes (gültig ab 23.11.):

- Bis 16:30 soll die Abholzeit zur halben oder vollen Stunde erfolgen,
- dafür informieren Sie die Schule bitte anfangs täglich über die Abholzeit
- Die Kinder werden von den Erzieher*innen zur verabredeten Zeit zu einem festen Abholort begleitet. Dort werden sie von den Eltern in Empfang genommen.
- Kinder, die nicht abgeholt werden, gehen mit dem Erzieher*in zurück in die Gruppe
- Für alle Notfälle (verspätete Abholung u.ä.) ist der Hort erreichbar unter: 47 60 79 13.
- Bei Fragen, Ideen oder Hinweisen können Sie mit Frau Schubbert Mo/Di/ Mi und fr. von 9:30-12.00 Uhr sprechen.

- Die Abholorte sind

Saph A/B: Bank vor rotem Neubau

1 K: Fahrradständer vor Hauptgebäude

Saph C/D: Fahrradständer vor Anbau

3. Kl.: am Müllcontainer

Saph E/F: Tor vor Anbau

4. Kl.: am Tor

Saph G/H: Rampe am Haupteingang

Die Bedingungen für Sie und uns alle sind erschreckend und belastend – ich weiß, dass ich mich hier wiederhole. Das Team der dicken MGS bemüht sich weiterhin um einen klaren Kurs Richtung Unterricht und Schulalltag und meist gelingt es uns. Wenn es doch mal knirscht oder wenn wir Kontakt mit Eisbergen und Sandbänken hatten, sind wir bemüht, den Schaden im Nachhinein wieder auszubessern. Die GEV signalisierte mir, dass uns das bisher gelungen ist. Ich danke im Namen der MGS für Ihr Vertrauen und grüße bis zum nächsten Mal

Ihre Christiane Bauer